

10月の予定

日	曜	主な行事
6	月	全校朝礼 安全指導 ALT ★鹿骨松本小授業体験
7	火	45×6 専門委員会 ALT 江戸川っ子study week始
8	水	職員会 ALT
9	木	特支都陸上競技大会 ALT
10	金	特支大会予備日 ALT
11	土	ルーテル保育園運動会
12	日	区民祭り
13	月	スポーツの日 江戸川っ子study week終
14	火	ALT 文化祭特別時程始
15	水	避難訓練、50×4 研修会 ALT
16	木	ALT
17	金	⑥進路説明会 ALT EMC
18	土	
19	日	
20	月	学年朝礼 6組入級相談日 ALT
21	火	学年会 ALT
22	水	文化祭りハーサル ALT
23	木	安全指導 ALT
24	金	文化祭前日準備 ALT
25	土	文化祭・合唱コンクール
26	日	
27	月	振替休業日
28	火	教育相談(3)始(～11/4) ALT
29	水	ALT
30	木	ALT
31	金	ALT EMC

11月の主な予定

1	土	弁論発表会
5	水	区中研一斉研究日(教科・研究授業)
6	木	給食試食会・学校保健委員会
7	金	専門委員会 音楽鑑賞教室 漢検
10	月	全校朝礼 ①3年個人写真
12	水	期末考査始
14	金	期末考査終 安全指導 数検
17	月	学年朝礼 ALT
18	火	チャレンジ・ザ・ドリーム(2)AM関一・PM職場訪問ALT
23	日	勤労感謝の日 ESAT-J(3)
24	月	振替休日
25	火	チャレンジ・ザ・ドリーム(2)始
28	金	チャレンジ・ザ・ドリーム(2)終 EMC

○1年生

1学年主任 鈴木 まい子

入学当初に比べ、学校生活にも慣れてずいぶんと中学生らしくなった1年生です。朝の学習時間から落ち着いた学校生活を送っています。「初めて」の行事がまだまだたくさんありますが、わからないながらも静かに話を聞き、前向きに取り組んでいこうとする姿勢が多く見られます。これは1学年のよいところの一つです。

後期から生徒会役員として活動する生徒も含め、いよいよ学校の中心として活躍していきます。文化祭の合唱においても初めて自分たちで作りあげるハーモニーの難しさも体感しながら学びにつながっていくはずです。校外学習の事前学習も始まります。学年目標である「凡事徹底」を心に留めつつ、新たな知識、学びもどんどん深めていってほしいと思います。保護者の皆さまも、変わらずご支援よろしくお願ひいたします。

2学年主任 岩田 健吾

○2年生

2年生になり半年が経ち、運動会や林間学校といった行事を経験しながら、時間やルールを守ること、挨拶・礼儀を重んじること、仲間を思いやる姿勢の大切さに気付いた生徒も多いように感じます。夏休みが明け、大きく生活習慣も崩れることなく元気な姿がみられて、ほっとしたと同時に、ご家庭の力の大きさも改めて感じたところです。林間学校はもちろんのこと、たくさんのご理解・ご支援を賜り、ありがとうございました。後期には、文化祭(合唱コンクール)やチャレンジ・ザ・ドリーム(職場体験学習)、鎌倉校外学習、球技大会などの大きな行事がまだまだ目白押しです。そのほかにも、大人になるうえで必要な経験のできる活動も複数計画しています。どんなことにも全力で向き合いながら、楽しい思い出を生徒・保護者の皆様・教職員の全員でつくっていきたいと思います。後期も変わらぬご支援をよろしくお願ひいたします。

○3年生

3学年主任 五十嵐 拓

9月17日(水)～19日(金)に修学旅行がありました。保護者の皆様におきましては、今年度に至るまで積み立て等の対応をしていただき、また当日は6時40分に小岩駅集合ととても早く、また朝食をご準備いただいた家庭も多かったと感じています。日々忙しいところ学校教育にご協力いただきまして本当にありがとうございます。

保護者の皆様のご協力もあり、修学旅行は大成功で終わることができました。生徒一人一人が仲間たちと協力し、班別行動が各日に予定されている行程を一人も欠けることなく、時間通りに行動することができました。これも日頃から1分前着席を徹底して行い、集団行動に地道に取り組んできた成果だと感じています。生徒たちの満足感も高く笑顔が多かった印象です。これから修学旅行アルバムや九谷焼の絵付け作品などを通して生徒たちの思い出をご家族で振り返っていただければと思います。

さあ次は、合唱です。3年生まだまだ頑張ります。

○特別支援学級

6組学級主任 阿部 耕世

3年生は9月17日(水)～19日(金)まで金沢、京都方面に修学旅行に行ってきました。暑さもありましたが、誰ひとり欠けることなく、事前学習で自らが立てた計画通りに過ごすことができました。また時間やルールをしっかり守り、3年生らしく日々の学校生活で学んできたことを生かす姿に感心しました。心に残る2泊3日を過ごすことができたのも保護者の皆様のご協力があったからこそだと思います。本当にありがとうございます。

特別支援学級全体としては10月9日(木)に実施される都陸上競技大会に向けて一生懸命練習しています。種目別に分かれて、それぞれが入賞を目指し、励まし合いながら取り組んでいます。また10月25日(土)の文化祭に向けて演奏練習も行っています。行事も多く大変なこともあるかと思いますが、達成感を得られるよう教職員全員でサポートしていきたいと思っています。保護者の皆様におかれましては、引き続きご協力よろしくお願ひいたします。